

22-1-1983 P. 7. 100 YOL

Enrique Lafourcade compara a los "Chicago boys" con Los Jaivas

Original análisis
económico del escritor

TALCA (Jorge Veloso).- El escritor Enrique Lafourcade fastigó duramente al equipo económico, a quien culpó de la crisis actual que calificó de monumental.

Los juicios del polémico escritor fueron entregados a LA TERCERA por Lafourcade al ser entrevistado en forma exclusiva sobre la materia, luego que dictó una conferencia sobre la literatura chilena, y en especial sobre su último libro "Adiós al Führer", invitado por la Librería "Cervantes", aquí, la noche del jueves.

El escritor comenzó respondiendo que, a su parecer, los Chicago boys

fueron en Chile (y por años) "The Untouchables". Un grupo de cíleoscratas despidos a los problemas humanos vigentes en el país.

Dijo que el monumental desastre económico que vivimos tiene en ellos "porfiados como burros, bárbaros especializados", a los principales responsables.

Añadió que, por otra parte, la devoción y el respeto casi supersticioso

del Gobierno hacia estos limitados tecnócratas estimuló la magnitud de los errores.

Seguidamente, y luego de seguir meditando, se preguntó el escritor: "¿Las víctimas una vez más?", y se respondió a sí mismo: "Nosotros, los crédulos, los inocentes. "El dólar jamás se moverá" o "Los ahorros son sagrados" fueron algunas de las fábulas que pasaron en acción, acotó.

¿La solución a esta crisis?, preguntamos.

Respondió: "No la veo próxima. El cobre empieza a subir. Las exportaciones no tradicionales aumentan. Pero, la remolienda fue muy grande. Hay desconfianza. Se necesitaría un cambio de fondo. La herida es demasiado honda para seguir usando "parches curitas".

¿Cuál es la solución de fondo?

(Cuestionó instantáneamente): "Es un problema político más que económico. Se precisa "y ya" un acelerado trámite hacia la plena instauración de la democracia, tal como se contempla en la Constitución que nos rige".

Aquella noche el conjunto "Los Jaivas" actuaba por segunda vez en Talca en menos de dos meses. Lafourcade los comparó con los Chicago boys, dijo:

"Los Chicago boys me recuerdan a Los Jaivas, en

Enrique Lafourcade compara a los "Chicago boys" con Los Jaivas [artículo] Jorge Veloso.

Libros y documentos

AUTORÍA

Veloso Novoa, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Enrique Lafourcade compara a los "Chicago boys" con Los Jaivas [artículo] Jorge Veloso.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)